

Expropiarán más de 70.200 m2 para acometer la senda 'verde' del Pantano

El Gobierno invertirá más de 3 millones de euros con el fin de conectar la presa con el casco urbano de Elche mediante itinerarios a pie y en bicicleta

🕒 02:00 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta

5



J. M. G./D. L.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino tiene previsto expropiar más de 70.200 metros cuadrados en Elche para, en última instancia, poder llevar a cabo una serie de actuaciones con el fin de crear una conexión "verde" entre el Pantano y el casco urbano de la ciudad.

Asimismo, este proyecto se enmarca a su vez, según fuentes de la Confederación Hidrográfica del Júcar, "en uno más amplio y ambicioso que pretende recuperar el cauce del río Vinalopó como corredor ecológico que permita unir la orla montañosa del norte del término municipal de Elche con los humedales del sur y la franja litoral".

De momento, en esta primera fase lo que pretende llevar a cabo es crear itinerarios accesibles y atractivos, dotados de señalización adecuada tanto para peatones como ciclistas, así como carteles de interpretación en distintos puntos del recorrido, sin olvidar pequeñas zonas de aparcamiento habilitadas.

Precisamente, el citado ministerio, a través de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), acaba de sacar a información pública el denominado proyecto de recuperación del entorno del Pantano de Elche y su Acequia Mayor.

En su resolución, la CHJ comunica también la relación de bienes y derechos afectados por la futura expropiación, donde parte de los terrenos pertenecen al Ayuntamiento de Elche, la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, o la Comunidad de Propietarios de la Acequia Mayor del Pantano, entre otros.

Precisamente, el presidente de esta última, Emigdio Tormo, mostró ayer su satisfacción por el hecho de que este proyecto, que cuenta con un presupuesto de licitación de más de 3 millones de euros, y que lleva pendiente prácticamente desde hace un lustro, inicie definitivamente su cuenta atrás, ya que considera que es beneficioso para los comuneros y para todos los ciudadanos.

Por su parte, el portavoz del grupo municipal del PSOE y exconcejal de Urbanismo, Alejandro Pérez, señalaba ayer que el proyecto de regeneración del entorno del Pantano de Elche y su Acequia Mayor "fue impulsado por el equipo de gobierno socialista durante el anterior mandato en el Ayuntamiento y ahora, una vez que ha salido publicado en el Boletín Oficial del Estado, lo que le pedimos al actual equipo de gobierno municipal es que se tome interés en el tema, ya que al Ayuntamiento esto no le cuesta nada puesto que es una inversión de casi tres millones de euros que la ejecutará el Gobierno central".

Alejandro Pérez destacó la importancia del proyecto por lo que a la "recuperación del cauce del Vinalopó como corredor ecológico" se refiere, así como a la ejecución de "itinerarios y senderos peatonales y para ciclistas. Supone toda una regeneración de la zona norte del término municipal, que está degradada", dijo. Por otro lado, señaló que "ahora se dará un plazo de veinte días para las posibles alegaciones y la introducción de ajustes en el proyecto, teniendo en cuenta, además, las explotaciones agrícolas que deben ser compatibles con esta actuación".



Imagen retrospectiva del Pantano de Elche. DIEGO FOTÓGRAFO